



FLIA. ROMERO LEUMANN



CIRCULAR N°7

BENDECIONES AMADOS!! LES COMENTO QUE EN ENERO COMENZAMOS CON LAS REUNIÓN EN LA IGLESIA NUEVAMENTE PERO SOLA LA REUNIÓN GENERAL Y LA REUNIÓN DE ORACIÓN, LA ESPIGA (DISCIPULADO) POR GOOGLE MEET (PROGRAMA DE VIDEO LLAMADAS). LA SITUACIÓN DEL COVID HACE QUE A LA MAYORIA DE HERMANOS LE CUESTE CONGREGARSE, YA QUE ACA LA SITUACIÓN DE RESTRICCIONES POR EL COVID CAMBIA CONSTANTEMENTE.

A FIN DE ENERO HEMOS DECIDI ENTREGAR EL SALÓN DE LA IGLESIA YA QUE AL NO CONGREGARSE LA MAYORIA DE LOS HERMANOS NO SE PODIA SEGUIR PAGANDO Y SEGUIMOS CON LAS MISMAS REUNION DE FORMA ONLINE.

DEBIDO A LA SITUACION DE SALUD DE MAGUI QUE PRESENTA UNA ANEMIA CRONICA, QUE ES LO PRIMERO QUE TIENE QUE RESOLVERSE (YA LE HAN HECHO 2 TRANSFUSIONES DE SANGRE), LUEGO EL TEMA DE SUS RODILLAS POR LA ARTRITIS REUMATOIDEA Y UNA HERNIA GRANDE EN LA PANZA PORQUE POR CAUSA DEL CORTICOIDE LOS TEJIDOS DE LA PIEL ESTAN DESGASTADOS Y TIENE QUE SER OPERADA, POR AHORA NO ES URGENTE. LOS MEDICOS QUE HAN VISTO A MAGUI NO PODIAN CREER QUE ESTE VIVA POR COMO ESTABA, SABEMOS DIOS PUSO SU MANO.

A PRINCIPIOS DE FEBRERO CUANDO INGRESO AL HOSPITAL PARA HACERLE LA TRANSFUSIÓN DE SANGRE EN MALAGA QUE ESTUVO IN DIA INTERNADA, CUANDO LE DIERON EL ALTA LUEGO LE AVISARON QUE EL TEST DEL COVID QUE LE HABIAN HECHO CUANDO INGRESO DIO POSITIVO OSEA POR SEGUNDA VEZ TENIA COVID Y ASI QUEDAMOS CONFINADOS LOS 4 NUEVAMENTE PERO MIS HIJOS Y YO EL TEST NOS DIO NEGATIVO, GRACIAS AL SEÑOR.

A MEDIADOS DE FEBRERO FUIMOS A GRANADA CAPITAL AL HEMATÓLOGO Y LOS VALORES DEL HIERO EN SANGRE SIGUEN BAJOS PERO ESTA UN POCO MEJOR QUE ANTES POR ESO AHORA TIENE QUE HACER UN TRATAMIENTO DE 3 MESES DE HIERRO POR VENA Y CADA 6 MESES CONTROL, ESTO LO TIENE QUE REALIZAR DE POR VIDA, ELLA TIENE UN BYPASS GASTRICO LO QUE HACE QUE EL HIERRO NO SE ABSORVA, LAS PASTILLAS QUE ESTUVO TOMANDO DE HIERRO NO HACIAN EFECTO, SOLO POR VEBA PUEDE SER ABSORVIDO, ASI NOS DIJO EL MEDICO. COMO TENEMOS VISADO RELIGIOSO, NO TENEMOS ACCESO A LA SALUD PUBLICA COMO LOS ESPAÑOLES, SOLO CON SEGURO MEDICO PRIVADO NOS PUEDEN ATENDER, Y ESTO TAMBIEN ES PARTE DEL REQUISITO DE LA VISA. POR TAL MOTIVO EN MOTRIL NO TENEMOS ATENCION MEDICA CASI SALVO ALGUN MEDICO, Y EL HOSPITAL DE MOTRIL, ES PUBLICO EL UNICO QUE HAY, POR TANTO NO NOS ATIENDEN. YA QUE CUANDO MAGUI ESTUVO CON FALTA DE OXIGENO POR EL COVID EN NOVIEMBRE LA AMBULANCIA VINO DE URGENCIAS DE GRANADA CAPITAL PARA LLEVARLA AL HOSPITAL PRIVADO CON NUESTRO SEGURO MEDICO A GRANADA CAPITAL QUE ESTA A 1 HORA DE VIAJE DE IDA Y 1 HORA VUELTA DE DISTANCIA. POR ESOS MOTIVOS LOS



FLIA. ROMERO LEUMANN



LUGARES MAS CERCANOS QUE TENEMOS PARA LOS TRATAMIENTOS DE ELLA ES MALAGA O GRANADA CAPITAL, CON LA GUIA DEL SEÑOR TOMAMOS LA DECISIÓN DE MUDARNOS A MALAGA PARA QUE ELLA TENGA LA ATENCION MEDICA QUE NECESITA, HABLAMOS CON ASAMBLEAS DE DIOS DE ESPAÑA Y ELLOS FUERON MUY COMPENSIBLES ANTE LA SITUACION Y NOS PERMITIERON MUDARNOS. CON LA IGLESIA DE MOTRIL HABLAMOS Y ELLOS ENTENDIERON LA SITUACION, POR TANTO SEGUIMOS CON LAS REUNIONES ONLINE Y BUSCAR DE CONSEGUIR UN LOCAL PARA CONGREGARSE Y VIAJARIAMOS UNA VEZ POR SEMANA, LO QUE SI AHORA POR EL TEMA DEL COVID LAS PROVINCIAS DE ANDALUCIA TIENEN CIERRE PERIMETRAL, POR LO TANTO NO SE PUEDE PASAR DE PROVINCIA EN PROVINCIA HASTA AHORA INCLUSIVE.

EN MARZO NOS MUDAMOS A MALAGA, LOS PASTORES MISIONEROS SAMUEL Y MARTA MEDINA NOS ALOJARON EN SU CASA UNA SEMANA, SON DE GRAN BENDICION PARA NOSOTROS INCLUSO LA LLEVARON A MAGUI A LA ATENCION EN MALAGA DONDE LE HICIERON LAS TRANSFUSIONES DE SANGRE EN FEBRERO PASADO POR QUE ESTABA MUY DEBILITADA, FUERON A BUSCARLA A MOTRIL, SON UNA BENDICION. LUEGO CONSEGUIMOS EL PISO PARA ALQUILAR, DIOS OBRO DE MANERA SORPRENTE Y SOBRENATURAL, YA QUE NO TENIAMOS EL DINERO PARA MUDARNO.

EL 29 DE MARZO MAGUI COMIENZA CON EL TRATAMIENTO Y LE PONEN HIERRO POR VENA. FRANCO YA EMPEZO LAS CLASES ACA.

ESTAMOS MUY AGRADECIDOS POR SUS ORACIONES APOYO A FAVOR DE MAGUI Y DE NOSOTROS. TODOS LOS QUE ESTUVIERON: MIS PASTORES HUGO Y ALICIA WEISS, LAS IGLESIAS, EL DNM, AMIGOS Y FAMILIA, SENTIMOS SUS ORACION SOBRE NOSOTROS SON DE GRAN BENDICIÓN. GRACIAS TAMBIEN POR TODO EL ESFUERZO QUE HACEN PARA NO SOLTAR LA SOGA CON SUS OFRENDAS, DIOS LOS MULTIPLIQUE EN GRAN MANERA.

SABEMOS QUE DIOS NOS LLAMO Y EL ES FIEL, POR MAS DIFICIL QUE PUEDA SER LA SITUACION NO VOLVEMOS PARA ATRÁS, SEGUIMOS AVANZANDO Y SE QUE DIOS ABRIRA NUEVAS PUERTAS PARA SEGUIR EXTENDIENDO EL REINO DE DIOS EN ESTA TIERRA DONDE NOS ENVIO

LOS AMAMOS Y BENDECIMOS. UN ABRAZO GRANDE!!!!

MOTIVOS DE ORACIÓN:

- POR PROTECCIÓN FISICA Y ESPIRITUAL PARA NOSOTROS
- POR LA SALUD DE MAGUI (LA COMPLEJIDAD DE SU SALUD) Y POR LA MEDICACION QUE NECESITA CADA MES.
- POR LOS RECURSOS ECONOMICOS PARA CADA MES PARA PODER PAGAR EL ALQUILER Y LOS IMPUESTOS Y ALIMENTACION BASICA
- POR CRECIMIENTO Y RECURSOS PARA LA IGLESIA
- POR UN NUEVO SALON PARA LA IGLESIA



FLIA. ROMERO LEUMANN



Puedes ser parte de este proyecto realizando un depósito en Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Debe informar luego a recibos@dnmargentina.org o al teléfono (011) 4958-5095/5195 avisando que es para FAMILIA ROMERO LEUMANN